

Hofheim, 18. September 2023

## Musik und Tierreich

Vortrag am 24. September im Landratsamt

Um Tiere und Musik geht es demnächst in einem Vortrag im Landratsamt. Wie Kreisbeigeordneter Axel Fink mitteilt, spricht der Musikwissenschaftler Martin Ullrich über „Von der Eiszeitflöte zur Interspecies Music“. Der Kulturdezernent verspricht einen Vortrag, „mit einem völlig ungewohnten Zugang für das Verständnis von Musik und Tierreich“. Der Vortrag beginnt am Sonntag, 24. September, um 17 Uhr.

Martin Ullrich, Professor für Interdisziplinäre Musikforschung an der Hochschule für Musik Nürnberg, widmet sich insbesondere den musikalischen und klanglichen Aspekten von Mensch-Tier-Beziehungen. Von den frühesten bekannten Musikinstrumenten, eiszeitlichen Flöten aus Tierknochen und Elfenbein, führt der Vortrag über ausgewählte Stationen der Musikgeschichte bis hin zur aktuellen Praxis der so genannte Interspecies Music: der kollaborativen, artübergreifenden Musikproduktion.

Um eine Anmeldung wird gebeten unter der Email-Adresse [kultur@mtk.org](mailto:kultur@mtk.org) oder Tel. 06192 201-2536. Die Teilnahme kostet zwölf Euro.